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Datum: Freitag, 15. März 2013
Zeit: 19:30 Uhr Begirm der GV

Ort: Steibrugg (Grindelstrasse ) Volketswil

1. Begrüssung, Wahl der Stimmenzähler
Der Präsident begrüsst die Anwesenden.
Die genauen Anwesenheitszahlen werden nach dem Traktandum 3 bekannt geben.
Alle 5 Vorstandsmitglieder sind anwesend.
Das Protokoll zur heutigen GV wird durch unseren Aktuar Hans Rieder erstellt

Als Stimmenzähler werden Frau Scherrer, Herr Genito und Herr Rohner gewählt.

Es werden noch zwei Todesfalle bekannt gegeben:
Am 8.Februar ist die Mutter von unserem Aktuar, Hans Rieder, nach kurzer Krankheit gestorben.
Und am 26. Februar ist Elisabeth, die Frau von Giuseppe Daniele ganz unerwartet gestorben.
Es wurde kurz aufgestanden um sich den Gestorbenen zu gedenken.

2. Genehmigung der Traktandenliste
Die Einladungen zur Vereinsversammlung mit der Traktandenliste wurde Mitte Februar versandt
Der Vorstand schlägt vor, dass im Traktandum 6 sowohl die Jahresrechnung vorgestellt als auch der
Revisorenbericht vorgelesen wird. Anschliessend werden wir dann im Traktandum 7 darüber diskutieren
und abstimmen.
Es gibt keine weiteren Aenderungs- Wünsche und die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

3. Protokoll der GV vom 16. März 2012
Da es allen Mitgliedern zugesandt wurde, wird auf ein verlesen verzichtet.
Das Protokoll wird einstimmig abgenommen. Besten Dank dem Verfasser.

Anwesenheitszahlen:
Anwesende Stimmberechtigte (Pächter)
(absolutes Mehr somit 14Stimmen)
GästelFamilienmitglieder
ergibt total anwesende Personen
Entschuldigt
Unentschuldigt

26

15
41
O
19

4. Mutationen - Mitgliederbewegungen 2012
Per l. November 2012 zählte der Verein 45 Mitglieder.
Wir durften dieses Jahr 2 neue Pächter in unserem Verein willkommen heissen.
Herr Kuster und Herr Schlosser haben ihren Garten abgegeben.
übernommen haben diese Gärten: Nr 5 Gjulenar Mahmudi und Nr.43 Agush Iski
Herzlich willkommen.
Es sind alle Parzellen vermietet.

5. Jahresbericht 2012 des Präsidenten
Ich habe auch dieses Jahr nichts Weltbewegendes zu berichten und das Wetter können wir ja auch nicht so gestalten wie
wir dies gerne hätten. Dies hätte mit Sicherheit auch einige Vorstand-Sitzungen mehr gebraucht.
Im allg. hatten wir aber kein schlechtes Gartenwetter. Toll war es, dass wir bereits im schönen März vieles machen
konnten. Auf das typische Aprilwetter (oft kalt und regnerisch) folgte dann aber wieder ein schöner Mai. Im Sommer war
es teilweise sehr heiss und wir hatten auch mehr Glück als andere Gemeinden, weil wir von den Hagelwettern nicht allzu
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stark betroffen wurden. Der Garten-Herbst hat dann bereits im September angefangen und wir haben vergebens auf einen
Altweiber-Sommer gehofft. Aber trotzdem - wir konnten bis in den November hinein im Garten werken/arbeiten.
Ich hoffe, dass ihr den Garten auch geniessen konntet und die Ernten auch zufriedenstellend ausgefallen sind.
Es fanden 7 Vorstandssitzungen und verschiedene Gartenbegehungen des Vorstandes statt. Im Anschluss an diese
Begehungen mussten dann leider auch wieder einige Pächter gemahnt werden, weil deren Gärten und Wege nicht
gepflegt wurden.
Die Gemeinde Volketswil hat uns den Pachtvertrag auf Ende Oktober 2013 gekündigt. Sie möchte die Landvergabe,
für alle Vereine, auf einen gleichen Nenner bringen. Wir mussten ihr die Statuten, Verträge und weitere Unterlagen
liefern. Nun warten wir auf weiteres - leider wissen wir noch nicht mehr. Wir werden euch baldmöglichst, jedoch
spätestens an der nächsten GV orientieren.
Es wurde für den Verein eine Haftpflicht-Versicherung abgeschlossen.
(man weiss ja nie, vielleicht ist man einmal froh, wenn man eine hat)
Im April wurde Kompost geliefert, der in 2 Wochen bereits weg war. Die Idee von 2 Garetten pro Garten und Woche,
hat sich bewährt. Aus finanziellen Gründen wird dieses Jahr auf den Kompost verzichtet
Geplant waren wie jedes Jahr 3 Frondienste. Leider konnte der Frondienst im Mai jedoch nicht stattfinden, weil es beide
Male geregnet hatte. Es wurde unter anderem das Materiallager aufgeräumt, der Haag geflickt und die Törli gerichtet,
das WC-Fundament vergrössert, die Hecke gegen die Stationsstrasse gepflegt (gejätet, Abfall eingesammelt und natürlich
die Hecke geschnitten). Wir liessen dieses Jahr auch wieder einmal die Hecke auf 1.8m herunterschneiden.
Leider konnte auch dieses Jahr das Grillfest im Juli infolge schlechten Wetters nicht durchgeführt werden.
Auf der Wiese wurde jedoch l Tisch mit Bänken aufgestellt, damit man sich auch dort zu einem Schwatz / Bier oder so,
treffen konnte. Dies wurde im vergangenen Jahr jedoch noch nicht sehr oft benutzt und auch die Grille wurden noch nicht
benutzt (sie befinden sich im Materiallager - die Vorstandsmittglieder besitzen einen Schlüssel dazu).
Auch die Idee mit den Gratis-Setzlingen beim Häuschen von Hans, ist nicht schlecht angelaufen.
Das Abschlussessen vom 18. November war ein toller Erfolg. Es nahmen 34 Erwachsene und 4 Kinder teil. Herzlichen
Dank an die Sponsoren (Gardena, Coop, Gesal, Hauert, Garten Wyss, Obi Volketswil, Schweizer Mobiliar, Maag,
Jumbo Dietlikon) für den grosszügigen Chlaussack.
(Am Eingang konntet ihr ja auch noch ein kleines Präsentli dieser Sponsoren in Empfang nehmen)
Herzlichen Dank auch allen die zu diesem Pizza-Plausch beigetragen haben.
Das Vorstandsessen konnte leider noch nicht stattfinden - wir werden dies aber baldmöglichst noch nachholen.
Dies ist eine Uebersicht, über das was im Gartenjahr 2012 abgelaufen ist (hofffe, dass ich nichts wesentliches vergessen
habe)
Möchte sich zum Jahresbericht nochjemand äussern?

6. Jahresrechnung - und Revisoren Bericht Jahr 2012
Der Jahresbericht liegt auf den Tischen aufund Daniela Di Berardino beantwortet Fragen zum Jahresrechnung 2012.
Der Präsident bedankt sich bei der Kassierin.
Die Revisorin Waldtraud Schramm liest den Revisoren-Bericht vor.

7. Abnahme der Jahresrechnung 2012 und Revisoren Bericht Jahr 2012
Der Revisorenbericht und die Jahresrechnung Rechnung wurde ohne Gegenstimme angenommen.
Daniela Di Berardino bedankt sich bei den Revisoren.

~ Budget2013
Daniela Di Berardino stellt das Budget 2013 vor, welches ebenfalls auf den Tischen aufliegt.
Das Budget wurde ohne Gegenstimme angenommen.
R. Clerc bedankt sich bei Daniela.

9. Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand beantragt die Entlastung der Mitglieder des Vorstandes für das Gartenjahr 2012 zu genehmigen.
Die Entlastung wurde einstimmig angenommen.

lO. Wahlen
- Auf Grund der Statuten müssen wir heute den Aktuar, den Vize-Präsidenten den Beisitzer sowie die Revisoren
bestätigen, resp. wählen
Für den Vorstand:
- Toni Nastasi hat, wie an der letzten Generalversammlung bekanntgegeben, sein Amt zur Verfügung gestellt und tritt
somit heute nicht mehr zur Wahl an.
Als Ersatz für Toni stellt sich, Max Diener zur Verfügung
- Im Übrigen, schlagen wir die Wiederwahl der bisherigen Vorstandsmitglieder und der Revisorinnen vor. Sie haben sich
bereit erklärt, sich für eine Wiederwahl zur Verfügung zu stellen. Das sind für den Vorstand:
Hans Rieder als Aktuar und Thomas Curschellas als Vize-Präsident und eben Max Diener als Beisitzer.
- gibt es noch andere Vorschläge oder Kandidaten?
Hans Rieder wird als Aktuar einstimmig gewählt.



Thomas Curschellas wird als Vice Präsident einstimmig gewählt.
Max Diener wird als Beisitzer einstimmig gewählt.

Wahl der Rechnungsrevisorinnen
Vorgeschlagen

1. Christina Spicher
2. Esther Scherrer
3. Waldtraud Schramm

Es werden alle drei Revisorinnen einstimmig gewählt.
R. Clerc bedankt bei Toni für die geleistete Arbeit und verabschiedet ihn mit einem Geschenk, welches Daniela übergibt.

11. Ordnung / Frondienst
Unter diesem Traktandum werden sie wohl einiges hören, das sie auch schon gehört haben. Wir, der Vorstand, denken
aber, dass es nötig ist, immer wieder daraufhinzuweisen. Es gibt aber auch einige neuen Dinge die man wissen sollte.
Wenn sie zu den einzelnen Punkten etwas sagen möchten, bitten wir sie, sich sofort zu melden und nicht bis zum Schluss
zu warten !!!
Es werden auch in diesem Jahr wieder 3 Frondienste stattfinden. Die Daten haben sie mit der Einladung zur GV
erhalten. Es ist nicht mehr nötig sich anzumelden - aber die Busse von CHF 25.- bleibt, wenn man an keinem Frondienst
teilnimmt. Man kann sich aber, in Absprache mit dem Vorstand, an Stelle des Frondienstes, fili den Verein nützlich
machen. z.B. Brunnendeckel ersetzen, Eingangstörli flicken, Wasserhahn installieren, sich als Revisor/In zur Verfügung
stellen etc.
Max hat das ganze Jahr über den Rasen geschnitten und mitgeholfen den Garten und Vorplatz in Ordnung zu halten -
Herzlichen Dank und grossen Applaus. Er wäre froh, wenn er einen Helfer/Stellvertreter, zum Rasen mähen,
Container hinausstellen etc. haben würde (gilt auch als Frondienst). Es meldet sich spontan leider niemand. Man kann
sich jedoch auch später noch, am besten gleich bei Max melden.
Bauten/Häuschen müssen Holzfarbig sein!!!
Sie brauchen auch eine Bewilligung (mit Skizze) vom Vorstand (siehe auch Anhang zum Pachtvertrag) - in Zukunft
müssen solche, ohne Bewilligung, wieder abgerissen werden
Laub und Grünabfallnicht in Plastiksäcken in den Grüncontainer werfen oder sogar daneben deponieren.
Wir bitten sie auch die Hauptwege zu jäten.
Wir haben im Herbst einen Briefversandt, der Dinge beinhaltet die natürlich immer gelten. z.B. Wiese aufräumen,
Grüncontainer nicht überfüllen, Bündeli machen die max. 1.20m lang sind und nicht gleich auseinanderfallen, wenn
man sie aufhebt, keine Hanfpflanzen oder dg!. anbauen, Törli und Haag sind nicht für die leibliche Ertüchtigung da
(Schlüssel kaufen), dem Haag Sorge tragen (keine Pflanzen anbinden, oder Holz anlehnen/aufbeigen)
Beim grillieren ist darauf zu achten, dass keine Rauch-Emissionen entstehen. Das verbrennen von Abfällen ist verboten.
Das Wasser in den Brunnen muss sauber gehalten werden. Es darfweder Gemüse noch Geschirr im Brunnen
gewaschen werden. Hausabfall bitte nach Hause nehmen und dort entsorgen
Vielleicht gibt es einige unter euch, welche wichtige Informationen mit e-Mail erhalten möchten, damit sie sich nicht
nur an der Infotafel beim Brunnen informieren müssen. Sie sollen uns doch bitte im Anschluss an die GV ihre e-Mail
Adresse mitteilen. (ich habe auch 2 die nicht korrekt sind)
Es ist vorgesehen, dass das Wasser vom 1. April bis 31. Oktober angestellt ist. Kommt noch etwas auf das Wetter an ->
wir sind ja flexibel.
In der gleichen Zeit (l.April bis 31. Oktober) ist auch der Grüncontainer in Betrieb.
Das WC kann ebenfalls ab der 13. bis 44. Kalenderwoche benutzt werden.
Wir haben auch dieses Jahr wieder ein Gartenfest für die Vereinsmitglieder und deren Familie vorgesehen - nämlich am
6. Juli im Anschluss an den Frondienst.
Bei schlechtem Wetter wird das Fest immer wieder eine Woche verschoben und zwar so lange bis wir es auch wirklich
durchführen können. Eine Anmeldung ist nicht nötig.
Jeder nimmt sein Essen selber mit - der Verein stellt jedoch die Getränke gratis zur Verfügung.
Wenn jemand noch etwas für die Allgemeinheit beitragen möchte, kann er dies natürlich auch gerne tun. Der Vorstand
wäre jedoch dankbar, wenn er informiert werden würde.

12. Schriftlich eingereichte Anträge und Meinungen
Keine

13/14. Verschiedenes/Allgemeine Umfragen

Der Präsident bedankt sich und schliesst die GV um ca.20.45 Uhr.
Anschliessend wurde noch ein Imbiss und Getränke serviert.

Für das Protokoll
Der Aktuar

Hans Rieder


